

Segundo Trofeo Cadena Cope de golf en el Club Campomar

Redacción • Ferrol

Hoy comenzará en las instalaciones del Club Campomar la segunda edición del Trofeo Cadena Cope de golf en la modalidad de *stableford*.

Se han establecido premios para los dos primeros clasificados en cada categoría, así como para el mejor *approach* -hoy quince- y a la mejor segunda vuelta de los participantes.

Una vez finalizado este torneo mañana sábado se procederá a la entrega de los trofeos a los vencedores de citas anteriores, entre ellas el Diario de Ferrol, que tenía lugar hace dos semanas. Se reunirá a los ganadores en una cena que tendrá lugar en el Pazo Libunca.

Gimnasio Narón y Judo Ferrol son los conjuntos de referencia

Los judokas locales representan a Galicia en la liga nacional por equipos

Redacción • Ferrol

Segunda jornada de la liga nacional de judo por equipos autonómicos tanto en categoría absoluta como juvenil y de nuevo amplia participación de la comarca de Ferrolterra en la formación de ambos combinados. Los dos equipos se dirigen al mismo destino, en esta ocasión el complejo deportivo de Mejorada del Campo, en Madrid, para medirse a las selecciones autonómicas de Asturias, Madrid, Valencia y Murcia en el caso de

los junior y a Andalucía, Cataluña y Murcia los senior.

Está previsto que mañana entren ya en competición las mujeres de ambas categorías así como los judokas juveniles, mientras que los senior masculino no comenzarán su participación hasta la jornada del domingo.

La delegación departamental está compuesta en su mayoría por los integrantes del Gimnasio Narón que aporta un total de cuatro competidores, tres senior y una junior. Nuria Pardo será la represen-

tantante naronesa en categoría juvenil -más de 63 kilos-, en la que estará acompañada por la integrante del Judo Club Ferrol Lara Rodríguez -menos de 63 kilos-.

Los restantes competidores de la comarca son ya de edad senior, dos hombres y una mujer, todos ellos miembros del Narón. Bruno Martínez -menos de 66 kilos- y Santiago Troitíño -menos de 73-, así como Sabela Delgado -menos de 48 kilos-, completan la aportación de Ferrolterra en el apartado de competidores, ya que

Santi Troitíño Guerrero viaja también a Madrid como delegado del equipo.

En Europa

Por otra parte, también este fin de semana, el componente del Gimnasio Narón Hugo Burgos participa con la selección española junior en el torneo internacional de Stockerau, en Austria. Es una prueba del circuito europeo y valedera para el campeonato continental, para el que Burgos, de conseguir medalla, estaría automáticamente clasificado.

El Ría busca en Jerez avanzar en la tabla de División de Honor de clubes femenina

Redacción • Ferrol

El Ría Ferrol-Concepción Arenal viaja este fin de semana hasta Jerez para afrontar la tercera jornada del Nacional de clubes de División de Honor en su competición femenina. En esta ocasión sus rivales serán el conjunto local del Puma Chapín y el Universidad de Salamanca, situados ambos por delante de la entidad departamental en la tabla. Las andaluzas son terceras y las castellanas quintas, mientras que las atletas del Ría aparecen séptimas después de dos jornadas.

El director técnico para esta competición, Oscar Espiñeira, ha convocado a un total de 32 atletas que participarán en una veintena de pruebas de pista, foso, marcha y relevos. A pesar de que se recuperarán para el grupo a deportistas como Esther Abril, lesionada en la cita anterior, es probable que varias de ellas no compitan en plenitud de condiciones físicas, lo que exigirá un gran esfuerzo a las atletas del Ría para tratar de vencer en alguno de los dos enfrentamientos parciales. Los otros cruces de División de Honor enfrentan, en la ciudad de Pamplona a Scania, Valencia Terra i Mar e Íntegra 2 y en Barcelona al Catalunya, Scorpio Montó y FC Barcelona.

Por otra parte, el domingo tendrá lugar en Eivissa el Campeonato Gallego de veteranos en pista, en el que habrá participación del Ría Ferrol-Concepción Arenal con cinco competidores. José Allegue, José López, Juan Rosende, Ramón Irazu y Luis Gamundi serán los deportistas.



Lucía Prieto y Rocío Rodríguez Longa serán las participantes ferrolteras en la prueba de los 1.500 metros

C. CARBALLERA

Tres infantiles del Autopistas Firrete participan con el combinado gallego en la Copa de España

Redacción • Ferrol

Este fin de semana tendrá lugar en el canal olímpico de Castelfedels la tercera edición de la Copa de España de infantiles por federaciones autonómicas en la que habrá representación de la comarca de Ferrolterra merced a tres competidores del Náutico Autopistas Firrete de Pontedeume.

Se trata de los jóvenes eumeses que ya han venido destacando en regatas nacionales y que ahora tienen la posibilidad de competir por Galicia, María Isabel Leira, Antonio Martínez y Aarón Casas. El Firrete es uno de los clubes que envía una mayor representación -tres componentes-, únicamente superado por los dos grandes dominadores de la especialidad en la comunidad, As Torres de Catoira y Bregán de O Grove con cuatro cada uno.

La prueba se desarrollará sobre una distancia total de 3.000 metros en las modalidades de kayak hombre y dama y canoa diestros y zurdos.

Combinado absoluto

Por otra parte, en el mismo escenario del canal olímpico de Castelfedels y también a partir de mañana, la selección gallega absoluta se enfrentará al resto de comunidades en competición correspondiente a la VII Copa de SM el Rey.

En este caso, la representación de la comarca es algo más reducida y se concentra en la participación del componente del Grupo Xuvenil Endesa de As Pontes Borja Prieto. El kayakista pontés aparece en el grupo de cinco representantes de esta modalidad, mientras que acuden dos canoístas y dos representantes en damas.

Autonómico escolar individual en Compostela

Mañana sábado será el turno de los deportistas escolares de Ferrolterra que han conseguido el pase para el Autonómico escolar individual que tendrá lugar en Santiago de Compostela. Después de superar varias etapas -fase zonal y provincial-, serán un total de veinticinco los atletas de la comarca que representen a sus clubes o centros escolares frente a los mejores de toda Galicia.

La representación más numerosa corresponde a las dos principales entidades deportivas, Ría Ferrol y Sierra Narón. Los departamentales remiten a un total de ocho competidores -Manuel Vargas, Aser García, Santiago García, Dario Garrido, Zeltia Pé-

rez, Adrián Piñeiro, Silvia Rivas y Brenda Varela-, el mismo número que por los naroneses -Ramón Bescos, Álvaro Cartelle, Lucía Cartelle, María Morado, Alberto Ponce, Aarón Soto, Sandra Trinidad y Martín Villares-. En lo referente a colegios, destaca por número el Mercedarias, por el que compiten Ismael Blanco, Beatriz Gómez, María García, Sara Pradera, Irene Cadarso y Andrés Fuentes, mientras que otros tres centros remiten un representante cada uno.

Por el Ludy participará Manuel Alonso, por el La Salle Jorge Fonte y por el Ibáñez Martín lo hará Lucía Díaz completando la representación de Ferrolterra.